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Der Bürgermeister informiert:

Der Weg von Weitendorf nach Neu Weitendorf wurde in den letzten Ta-
gen mit einer Kiestragschicht versehen. Außerdem wurden im unteren 
Bereich Baumpflegearbeiten durchgeführt.

In der „Bellevue“ sind in einem Teilbereich die Bürgersteigplatten ex-
trem stark beschädigt. Es wurde ein Auftrag erteilt, diesen Bereich neu 
zu pflastern und noch vor Einbruch des Winters durchzuführen.

Am 03.11.2020 wurde in der Schule Proseken durch Frau Scheler eine 
Brandverhütungsschau durchgeführt, die moderat verlaufen ist. Ein 
Grundproblem stellt die fehlende Notbeleuchtung dar.

In den Herbstferien erfolgte im Kindergarten die weitere Sanierung des 
Fußbodenbelages in zwei weiteren Gruppenräumen.

Am 29.10.2020 erfolgte zusammen mit Bernd Kolz die Beurkundung 
des Kaufvertrages mit der Stäbelower Entwicklungsgesellschaft, vertre-
ten durch GF Herrn Brügge. Frau Herpich und ich haben inzwischen die 
vorliegenden Interessentenanfragen an Herr Brügge weitergeleitet. Die 
Hälfte der Grundstücke werden bevorzugt an Einwohner*innen der Ge-
meinde bzw. Rückkehrer vergeben, die ihren 1. Wohnsitz dorthin verle-
gen. Bitte diese Information an interessierte Bauwillige weitergeben, 
die ihr Interesse gegenüber Herrn Brügge bekunden sollen. Mail: in-
fo@staebelower-eg.de. 
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